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. Sekda Sultra men-
erangkan, dalam ekseku-
si setiap dokumen-do-
kumen negara, tentu 
terdapat proses dan me-
kanisme berlaku, terma-
suk pergantian Pj Bupati 
Busel. Bahkan melalui 
instruksi Pj Gubernur, 
Pemprov Sultra melaku-
kan respon cepat, meski-
pun dalam kondisi hari 
libur, tepatnya pada Min-
ggu Tanggal 3 November 

Penjelasan Sekda Sultra Asrun Lio 
Terkait Isu Pergantian Pj Bupati Busel:  

Saya Mengimbau Agar Tetap 
Tenang dan Utamakan Kondusivitas

KENDARI, BP-Beredarnya pemberitaan pada se-
jumlah media terkait isu pelantikan Pj Bupati Bu-
ton Selatan (Busel) yang memberikan stigma nega-
tif Pj. Gubernur Sultra, Komjen Pol. (P) Dr (H.C) 
Andap Budhi Revianto.,S.I.K.,M.H, membuat Sek-
da Sultra, Drs. H Asrun Lio.,M.Hum.,Ph.D mem-
berikan keterangan resminya, Rabu (6/11/2024), di 
Kendari, dan meminta kepada semua pihak terkait, 
untuk tetap tenang serta mengutamakan kondusi-
vitas, telebih sesaat lagi semua daerah akan diha-
dapkan pada momen Pilkada serentak 27 Novem-
ber 2024

2024, untuk menjemput 
dokumen negara yang 
bersifat rahasia tersebut 
di Kemendagri RI.

â€œSesuai arahan Pj 
Gubernur, Pemprov Sul-
tra kerap merespon den-
gan cepat setiap arahan-
arahan yang menjadi 
kebijakan pemerintah 
pusat, termasuk yang 
bersifat dokumen-do-
kumen rahasia negara. 

BUTON, BP-Penjabat 
Bupati Buton La Ha-
runa, SP., M.Si bersama 
anggota Forkopimda, 

Pj. Bupati La Haruna dan Anggota 
Forkopimda Buton Hadiri Rakornas 

Bersama Presiden di Sentul

Kepala BPS, Ketua KPU 
dan Bawaslu menghadiri 
Rapat Koordinasi Nasi-
onal Pemerintah Pusat 

Lanjutkan ke Hal: 7

KEPOLISIAN Dae-
rah (Polda) Sulawesi 
Selatan bersama Ba-
lai Pengawasan Obat 
dan Makanan (BPOM) 
Makassar menyita enam 
produk kosmetik yang 

Waspada! Enam Kosmetik dan Obat 
Pelangsing Berbahaya Disita, Ada 

Berlabel BPOM
mengandung zat berba-
haya bagi kesehatan ma-
nusia.

“Jadi ada beberapa ba-
rang bukti yang disita 

Sekda Sulawesi Tenggara Asrun Lio

BAUBAU, BP-Pemerin-
tah Kota Baubau melalui 
Dinas Tenaga Kerja mem-
berikan edukasi bagi siswa 

Pemkot Baubau Edukasi Siswa SMA/SMK dan 
Mahasiswa Pra Dunia Kerja 

SMA/SMK dan mahasiswa 
sebelum memasuki dunia 
kerja yang membutuhkan 
persiapan setelah tamat men-
empuh pendidikan.  

Pj Sekda Kota Baubau La 

Ode Aswad, S.Sos, M.Si  
mewakili Pj Wali Kota Bau-
bau mengatakan, edukasi 
yang diberikan Pemkot Bau-

BUTENG, BP-Pj Bupa-
ti Buton Tengah (Buteng) 
H Kostantinus Bukide 
menitip misi netralitas 

Bertepatan Dengan Momen Pilkada,  Pj Bupati 
Buteng Minta Mahasiswa KKN UM Buton Jadi 

Duta Netralitas

Pilkada kepada 880 ma-
hasiswa Universitas Mu-
hamadiyah (UM) Buton 
yang melaksanakan Ku-

liah Kerja Nyata (KKN) 
di Kabupaten Buteng. 

Edisi Khusus

Buton, Buteng, Busel, Butur, Wakatobi, Muna, Mubar, Kolaka
Bombana, Kendari, Baubau
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Penjelasan Sekda Sultra Asrun Lio Terkait Isu 
Pergantian Pj Bupati Busel:  Saya Mengimbau 

Agar Tetap Tenang dan Utamakan Kondusivitas
Oleh sebab itu, pada 
Hari Minggu kema-
rin, dokumen tersebut 
telah dijemput langsung 
oleh Biro Pemerintahan 
dalam kondisi masih 
tersegel, untuk dibawa 
ke daerah dan dilapor-
kan kepada Pj Gubernur 
Sultra dengan sesegara 
mungkin,â€  papar Sek-
da Sultra ini.

Dia melanjutkan, 
â  arahan Pj. Gubernur 
untuk menjemput do-
kumen tersebut, setelah 
adanya laporan dari 
Sekda Sultra yang telah 
menerima telpon dari 
Otda Kemendagri terkait 
informasi pergantian Pj 
Bupati pada 3 November 
2024. 

â  â€ Dokumen yang 
masih dalam kondisi 
tersegel tersebut, kemu-
dian di laporkan kepada 
Pj Gubernur pada Hari 
Senin Tanggal 4 Novem-
ber 2024. Pada hari yang 
sama, Pj Gubernur lang-
sung mendisposisi kepa-
da Sekda Sultra, dimana 
Jabatan Sekda Sultra di-
laksanakan oleh pejabat 
pelaksana, sebab saya 
sendiri atau Sekda Sultra 
defenitif masih berada di 
Jakarta dan baru kemba-
li ke Kota Kendari pada 
Hari Selasa Tanggal 5 
November 2024,â€  pa-
parnya.

Jenderal ASN Provinsi 
Sultra ini mengatakan, 
meskipun jabatan Sekda 
tidak pernah mening-
galkan tempat, namun 
sesuai aturan, terdapat 
hal-hal tertentu harus 
dilakukan oleh Sekda 
defenitif, termasuk tin-
daklanjut kegiatan pel-
antikan.  

â€œKita ketahui ber-

Pemkot Baubau Edukasi Siswa SMA/SMK dan Mahasiswa 
Pra Dunia Kerja

bau  penyuluhan dan 
bimbingan jabatan bagi 
siswa SMA/SMK/Ma-
hasiswa  pada hari Se-
lasa (5/11/2024) yang 
diinisiasi oleh Dinas 
Tenaga Kerja Kota Bau-
bau. Hal Ini merupakan 
upaya yang baik dalam 
rangka menyiapkan 
generasi muda di Bau-
bau. â€ Peserta hari ini 
adalah anak-anak SMA/
SMK  dan anak-anak 
kuliah, bagi anak-anak 
yang masih berada di 
bangku SMA/SMK ten-

Bertepatan Dengan Momen Pilkada,  
Pj Bupati Buteng Minta Mahasiswa KKN 

UM Buton Jadi Duta Netralitas
Misi ini diberikan 

karena pelaksanaan 
KKN UM Buton an-
gkatan XXVI tahun 
akademik 2024 selama 
sebulan kedepan berte-
patan dengan momen-
tum Pilkada Buteng 27 
November 2024. 

Para mahasiswa KKN 
ini akan ditempatkan di 
64 desa/kelurahan, mi-
nus Kecamatan Talaga 
Raya yang terletak jauh 
di pulau terluar. 

“Di samping nanti 
menjanlankan tugas-
tugas dari dosen pem-
bimbing, salah satu tu-
gas tambahan yang saya 
minta adalah menjadi 
duta netralitas Pilkada,” 

Waspada! Enam Kosmetik dan Obat Pelangsing 
Berbahaya Disita, Ada Berlabel BPOM

dari beberapa pelaku 
kosmetik, di antaranya 
dari Feny Frans, Maksi 
Glow, Besti Glow, ada 
enam,” kata Kapolda 
Sulsel, Irjen Pol Yudhi-
awan Wibisono, Jumat 
(8/11).

Produk-produk yang 
disita langsung diserah-
kan ke BPOM Makas-
sar untuk diperiksa di 
laboratorium agar dapat 
diketahui bahan-bahan 
yang digunakan tidak 
berbahaya bagi kesehat-
an masyarakat.

“Setelah dilakukan ke-
giatan penyelidikan dan 
penyidikan di lapan-
gan terdapat beberapa 
produk yang beredar di 
wilayah Sulawesi Se-
latan, di antaranya FF, 
RG, MH, MG, GG dan 
NRL,” ungkapnya.

Kapolda Sulsel men-
egaskan bakal menin-
dak tegas para pemilik 
kosmetik jika menge-
darkan produknya yang 
mengandung berbahaya, 
dengan Undang-undang 

sama jika pergantian Pj 
Bupati merupakan ke-
wenangan Presiden RI 
melalui Mendagri.  Men-
gutip pernyataan Pres-
iden sebelumnya yakni 
Presiden Jokowi, bahwa 
Mendagri melakukan 
evaluasi terhadap semua 
Pj Gubernur, Pj. Bupati, 
dan Pj. Walikota setiap 
tiga bulan, sedangkan 
Presiden sendiri melaku-
kan evaluasi setiap hari. 
Untuk itu, Pemprov 
Sultra mentaati setiap 
kebijakan yang dikelu-
arkan pemerintah pusat, 
dengan tetap mengikuti 
proses dan mekanisme 
yang berlaku,â€  terang-
nya lagi. 

Lulusan S3 The Aus-
tralian National Uni-
versity of Canberra ini 
melanjutkan, meninda-
klanjuti dokumen terse-
but maka Pemprov me-
lalui Sekda Sultra tetap 
akan mengatur agenda 
pelantikan, sesuai den-
gan mekanisme dan tata 
aturan pelantikan. Ter-
masuk wajib memasti-
kan kesiapan kelengka-
pan pelantikan.

â€œKesiapan pelan-
tikan ini, bukan hanya 
dari segi undangan dan 
pakaian saja, termasuk 
juga dokumen-dokumen 
pendukung lainnya. Do-
kumen pelantikan ini kan 
turun disaat mendekati 
momen Pildaka seren-
tak, sehingga Pemprov 
Sultra perlu memastikan 
bahwa semua kelengka-
pan administrasi telah 
siap, sebelum pelantikan 
dilakukan,â€  terangnya.

Mantan Kepala Pusat 
Studi Eropa UHO ini 
menjelaskan, meskipun 
proses pelantikan per-

gantian Pj Bupati Busel 
masih terus dilakukan 
Pemprov Sultra, namun 
tidak mempengaruhi 
kegiatan pelayanan ter-
masuk birokrasi, karena 
tidak terjadi keksongan 
jabatan, mengingat SK 
Pj Bupati mulai berlaku 
sejak dilakukannya pel-
antikan. 

â€œSekali lagi, tidak 
ada penundaan pelan-
tikan, yang ada adalah 
memastikan kesiapan 
pelantikan, kemudian 
Sekda mengatur jad-
wal pelantikan sesuai 
aturan,â€  tambahnya 
lagi.

Sementara itu, Ke-
pala Dinas Kominfo, 
Statistik dan Persand-
ian Provinsi Sultra, Dr. 
M Ridwan Badallah, 
S.Pd.,M.M yang na-
manya diusung menjadi 
Pj. Bupati Busel, merasa 
heran terkait beredar-
nya foto dokumen yang 
dikeluarkan oleh Ke-
mendegari pada pem-
beritaan sejumlah me-
dia, sebab dirinya pun 
secara pribadi belum 
menerima SK tersebut.

Baik sebagai pribadi 
maupun yang ditunjuk 
menjadi Pj. Bupati Bu-
ton Selatan menyesali 
beredarnya pemberitaan 
terkait isu penundaan 
pelantikan Pj. Bupati 
Buton Selatan, dimana 
yang sebenarnya SK 
penggantian tersebut, 
baru diterima oleh Pj. 
Gubernur pada Hari 
Senin sekitar pukul 
10.00 WITA.

Kadis Kominfo Sul-
tra melanjutkan, jad-
wal Pj Gubernur untuk 
Hari Senin hingga hari 
ini, Rabu 6 November 

2024 terbilang padat, 
sehingga agenda pelan-
tikan belum dapat dilak-
sanakan.

“Saya sangat menyay-
angkan dan menye-
sali beredarnya berita 
terkait isu penundaan 
pelantikan Pj. Bupati 
Busel yang mengaitkan 
dengan Pj. Gubernur. 
Tidak ada unsur kesen-
gajaan, namun memang 
karena padatnya jadwal 
Pj. Gubernur yang telah 
terjadwal, sehingga 
pelaksanaan pelantikan 
akan dilaksanakan ses-
uai dengan jadwal dari 
Biro Pemerintahan dan 
Biro Adpim Pemprov 
Sultra,” katanya.

Dia pun sangat meng-
harapkan semua pihak 
tidak salah persepsi atas 
proses yang tengah ber-
langsung. 

“Beredarnya dokumen 
rahasia berupa SK pel-
antikan di kalangan me-
dia, saya pun tidak tahu 
menahu, karena saya 
pun belum mendapat-
kan atau memperoleh 
SK tersebut. Oleh sebab 
itu, kami mengharapkan 
semua pihak menyika-
pi dengan bijak. Saya 
juga dengan tegas me-
nyatakan bahwa Pj. Gu-
bernur Sultra tidak ada 
niatan untuk melaku-
kan penundaan dan atau 
lainnya. Semua murni 
karena jadwal Pj. Gu-
bernur yang tidak bisa 
diwakili seminggu ini 
sehingga dengan send-
irinya pelantikan Pj. 
Bupati Buton Selatan 
dijadwal kembali oleh 
Sekretariat daerah ses-
uai perintah Pj. Guber-
nur dan Arahan sekda 
Prov. Sultra,” tambahn-
ya lagi.(*)

tu ada dua langkah yaitu 
mempersiapkan diri ke 
perguruan tinggi atau 
bekerja atau bisa juga 
kuliah sambil bekerja,â€ 
katanya.

Diitambahkan, Pemkot 
Baubau telah mengini-
siasi apa-apa yang ha-
rus dipersiapkan dengan 
perkembangan zaman 
dan kemajuan teknolo-
gi saat ini. Kemudian, 
para narasumber yang 
memiliki keahlian di 
bidang digitalisasi dan 
teknologi tentunya akan 

memberikan pengala-
man serta praktek yang 
baik sekaligus ditun-
tut untuk menghindari 
penipuan dalam dunia 
kerja. Demikian pula 
dengan kehadiran guru 
pendamping juga diper-
lukan untuk memberi-
kan edukasi kepada gen-
erasi penerus.

La Ode Aswad ber-
harap kegiatan Penyulu-
han dan bimbingan ja-
batan bagi siswa SMA/
SMK/Mahasiswa dapat 
disebarluaskan lagi.â€ 

Jadi kepada guru-guru 
dan anak-anak yang ha-
dir ditempat ini kami 
berharap praktek baik 
ini disebarluaskan lagi 
kepada anak-anak yang 
tidak sempat hadir. 
Olehnya itu, anak-anak 
yang hadir merupakan 
orang-orang pilihan utu-
san sekolah dan kampus 
masing-masing bisa dis-
osialisasikan ulang ke-
pada teman-temannya. 
Manfaatkan dengan 
baik, bertanya sebanyak 
banyaknya,â€ tutupnya.
(*)

Pj. Bupati La Haruna dan Anggota Forkopimda Buton Hadiri 
Rakornas Bersama Presiden di Sentul

dan Pemerintah Dae-
rah dengan Tema Im-
plementasi Asta Cita 
Menuju Indonesia Emas 
Tahun 2045 di Sentul 
International Conven-
tion Center, Bogor Jawa 
Barat, Kamis, 07 No-
vember 2024. Kegiatan 

ini diinisiasi oleh Ke-
menterian Dalam Neg-
eri dibawah pimpinan 
Mendagri, Jend. (Purn) 
Polri, Muhammad Tito 
Karnavian.

Turut hadir pada giat 
ini Wakil Presiden 
Gibran Rakabuming 

Raka, jajaran Kabinet 
Merah Putih, Panglima 
TNI, Kapolri, Turut ha-
dir pada giat ini jajaran 
Kabinet Merah Putih, 
Panglima TNI, Kapolri, 
Jaksa Agung, Ketua De-
wan Ekonomi Nasional, 
Gubernur, Kabinda, Ka-

polda, Kajati, Danrem, 
Dandim, Kapolres, Ka-
jari, Ketua DPRD, Ket-
ua KPU Provinsi, Kab/
Kota, Ketua Bawaslu, 
Kepala Badan Pusat  
Statistik serta Kepala 
Dinas Penanaman Mod-
al dan PTSP seluruh In-

donesia.
Forkopimda Buton 

yang hadir di antaranya 
Ketua DPRD Buton Se-
mentara, Wa Ode Nurnia 
Kahar, SH, Kapolres Bu-
ton, AKBP Rudy Silaen, 
SH., S.IK., M.IKom., 
Kajari Buton, Gunawan 
Wahyu Murdiyanto, 
SH., MH serta Dandim 
1413 Buton, Letkol In-
fantri Ketut Janji, SH.

Amatan Humas, Pres-
iden Republik Indonesia 
Prabowo Subianto antu-
sias menghadiri Rakor-
nas karena merupakan 
pertemuan tatap muka 
perdana dengan berb-
agai elemen stakeholder.

“”Saya kira ini adalah 
suatu momen yang san-
gat bermanfaat, sangat 
strategis. Tapi ini juga 
sebetulnya sesuatu yang 
mungkin jarang, kita 
lakukan, di mana ham-
pir seluruh pengambil 
keputusan dari seluruh 

tingkatan yang menen-
tukan arah kehidupan 
bangsa untuk sekian ta-
hun ke depan hadir di 
sini,” katanya membuka 
Rakornas di SICC, Ka-
bupaten Bogor.

Dalam arahannya, 
Presiden Prabowo 
Subianto mengajak 
semua pihak memak-
simalkan kolaborasi 
dalam mengawal pro-
gram pemerintah. Ia 
juga menegaskan bah-
wa efisiensi anggaran 
negara dan daerah harus 
segera dilakukan agar 
lebih fokus untuk pen-
ingkatan kesejahteraan 
rakyat.

Mantan Menhan ini 
menegaskan aparat 
penegak hukum jangan 
main-main terhadap per-
soalan korupsi sehingga 
pengawasan dari BPKP, 
kepolisian dan kejak-
saan sangat diharapkan 
untuk pencegahan dan 

pemberantasan korupsi.
“Para pejabat saya 

tekankan untuk meng-
gunakan kewenangan 
yangu dimiliki sebesar-
besarnya untuk kepent-
ingan rakyat. Para pen-
egak hukum, Jaksa dan 
kepolisian agar konsen 
dalam pencegahan dan 
pemberantasan korup-
si,” pungkasnya.

Sementara itu, Menteri 
Dalam Negeri, Tito Kar-
navian dalam penyam-
paian laporannya men-
gatakan acara ini penting 
dilakukan agar nantinya 
kebijakan di daerah bisa 
efektif mendukung pro-
gram prioritas sejalan 
dengan visi Asta Cita 
dari Presiden Prabowo 
dan Wakil Presiden Gi-
bran Rakabuming Raka.

“Hal ini bertujuan un-
tuk mengkoordinasikan 
dan mengharmoniskan 
pemerintah daerah dan 
Forkopimda. (*)

pinta bupati saat mener-
ima dan memberikan 
arahan kepada 880 ma-
hasiswa KKN UM Bu-
ton di pelataran eks 
Kantor Bupati, Selasa 
(8/10/2024).

Kostan menilai, titik 
paling rawan terhadap 
pelanggaran netralitas 
Pilkada nanti adalah di 
kepala desa dan Lurah, 
karena mereka berha-
dapan langsung dengan 
masyarakat. 

“Saya berharap ke-
beradaan adik-adik di 
penempatan desa/ke-
lurahan bisa menang-
kal itu semua. Supaya 
Pilkada Buteng 27 No-
vember yang tinggal 55 

hari lagi bisa kita lalui 
dengan aman, lancar, 
dan demokratis,” harap-
nya.

Ia juga mengingatkan 
agar mahasiswa KKN ti-
dak menjadi tim sukses. 
Mahasiswa justru harus 
menjadi  duta-duta ne-
tralitas ASN, netralitas 
Kades dan Lurah supaya 
Pilkada Buteng berjalan 
dengan aman, damai, 
lancar, dan demokratis.

“Mudah-mudahan ke-
beradaan adik-adik ma-
hasiswa KKN bisa men-
jadi perekat persatuan 
dan kesatuan masyara-
kat yang ada di desa/ke-
lurahan,” kuncinya.(*)

kesehatan ancaman hu-
kuman 12 tahun penjara 
dan denda Rp5 miliar.

“Tentu saja kalau la-
manya hukuman seperti 
ini bisa juga diterapkan 
tindak pidana pencucian 
uang, seperti Undang-
Undang Nomor 8 Tahun 
2010 pasal 2 huruf pal-
ing yang terakhir yaitu 
tindak pidana lain yang 
diancam dengan huku-
man minimal 4 tahun, 
itu bisa diterapkan pen-
cucian uang,” katanya.

Sementara itu, Kepala 
BPOM Makassar, Hari-
ani mengatakan telah 
menguji 66 sampel kos-
metik dan satu jenis obat 
tradisional di laborato-
rium.

“Jadi yang positif men-
gandung bahan berba-
haya dari 66 itu adalah, 
FF Day Cream Glow-
ing positif mengandung 
raksa atau merkuri, FF 
Night Cream, ini juga 
positif mengandung 
merkuri. Kedua produk 
ini sebetulnya sudah ter-

daftar ada izin notifikasi 
dari Badan POM,” kata 
Hariani.

Kemudian kosmetik 
mengandung zat berba-
haya yakni, Raja Glow 
My Body Slim.

“Ini obat bahan alam 
yang notabene harusnya 
tidak boleh mengand-
ung bahan kimia obat. 
Hasil uji laboratorium 
dia mengandung Bisa-
kodil, zat aktif kimia 
obat untuk menurunkan 
berat badan, dan ini ti-
dak boleh,” ungkapnya.

Selanjutnya, produk 
kosmetik milik Mira 
Hayati juga berdasarkan 
hasil pemeriksaan labo-
ratorium terkandung zat 
raksa atau merkuri.

“Mira Hayati Lighten-
ing Skin mengandung 
raksa ataupun merkuri. 
Night cream dari MH 
(Mira Hayati), ini 
produk TIE tanpa izin 
edar jadi tanpa izin edar 
Badan POM dan posi-
tif mengandung raksa,” 
jelasnya.(*)
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 PILKADA PILKADA

JAKARTA-Wakil 
Presiden Gibran 
Rakabuming Raka 
meminta tolong ke-
pada seluruh kepala 
daerah agar mendu-
kung program makan 
bergizi gratis untuk 
anak sekolah.

“Jadi saya minta 
tolong semua bapak 
ibu yang hadir di sini 
dukung program ini 
[makan bergizi gra-
tis], ini program yang 
ditunggu-tunggu,” 
kata Gibran dalam 

Gibran Minta Tolong Kepala Daerah 
Dukung Program Makan Bergizi Gratis

Laporan: Hadi Rapat Koordinasi 
Nasional Pemerintah 
Pusat Dan Daerah di 
Sentul International 
Convention Center 
(SICC), Bogor, Jawa 
Barat, Kamis (7/11).

Gibran menyebut 
Presiden Prabowo 
Subianto sudah men-
egaskan berkali-kali 
pentingnya program 
makan bergizi gratis.

Ia juga menying-
gung sudah ada be-
berapa sekolah yang 
dikunjungi melaku-
kan uji coba makan 
bergizi gratis. Bagin-

ya, program ini san-
gat ditunggu-tunggu 
oleh seluruh orang 
tua murid guru dan 
komite sekolah.

“Bahkan sebelum 
saya dilantik tiap 
orang nagih ‘kapan 
makan siang gra-
tis mas?’ Jadi sekali 
lagi bapak ibu mo-
hon kerja samanya. 
semua yang ada di 
sini untuk sukses-
kan program ini,” 
ujarnya.

Di sisi lain, Gibran 
menekankan pro-
gram makan bergizi 

gratis juga sangat 
strategis untuk para 
petani lokal hingga 
ibu-ibu PKK.

“Semua terlibat 
dalam program ini,” 
katanya.

Makan bergizi gra-
tis adalah salah satu 
program andalan 
Prabowo Subianto-
Gibran Rakabum-
ing Raka pada Pil-
pres 2024. Gibran 
telah melakukan 
peninjauan uji coba 
di beberapa daerah, 
termasuk di Jakarta 
hingga Palangkara-
ya.(*)

JAKARTA- Ang-
gota Komisi X DPR 
Fraksi PDIP Bonnie 
Triyana berpendapat 
idealnya penerima 
beasiswa Lemba-
ga Pengelola Dana 
Pendidikan (LPDP) 
harus kembali ke In-
donesia usai meram-
pungkan studinya di 
luar negeri.

Ia menyebut bagi 
penerima yang me-
milih bertahan di 
luar negeri dan eng-
gan kembali ke In-
donesia, maka harus 
mengembalikan bi-
aya pendidikan yang 
ditanggung negara 
dengan anggapan se-
bagai student loan.

Merujuk Cam-
bridge Dictionary, 
student loan meru-
pakan perjanjian 
seorang mahasiswa 
di sebuah universi-
tas untuk meminjam 
uang dari bank dalam 
membiayai pendidi-
kan mereka dan akan 
membayar kembali 
uang itu setelah lulus 
dan mulai bekerja.

“Kalau menurut 
saya sih mestinya 

Anggota DPR: Penerima LPDP Mesti Pulang, Kalau Tidak 
Kembalikan Uang

aturan oleh LPDP 
yang mengharuskan 
mahasiswa untuk 
pulang ke Indonesia 
usai lulus.

Satryo mengaku 
kasihan dengan para 
mahasiswa yang ce-
merlang, namun ti-
dak memiliki tem-
pat yang baik untuk 

pulang, andaikan 
mereka enggak mau 
pulang, ya harus di-
anggap LPDP yang 
mereka terima itu se-
bagai student loan,” 
kata Bonnie lewat 
sambungan telepon, 
Jumat (8/11).

Bonnie menilai 
awardee LPDP yang 
enggan kembali itu 
haruslah mengemba-
likan biaya selama 
mereka menempuh 
pendidikan di luar 
negeri. Ia menyebut 
uang yang digelon-
torkan negara lewat 
beasiswa LPDP itu 
merupakan uang 
rakyat.

“Jadi kalau mis-
alkan mereka eng-
gak balik, ya karena 
pilihan pribadi mer-
eka ya kan, karena 
pilihan mereka yang 
juga harus lakukan 
ya, balikin,” ujar dia

Meski begitu, Bon-
nie juga mengakui 
jika memang keil-
muan mereka lebih 
berkembang di luar 
negeri, maka hal 
itu juga baik bagi 
perkembangan ilmu 
pengetahuan.

Dalam kondisi itu, 

menurutnya, talenta 
Indonesia tak hanya 
berguna bagi nega-
ranya semata, me-
lainkan juga bagi du-
nia internasional.

“Katakanlah, di 
negara Eropa atau 
di Amerika dia pu-
nya fasilitas yang 
menunjang keahlian 
dan keilmuan dia, dia 
bisa melakukan riset, 
bisa menemukan hal-
hal yang hebat untuk 
kemanusiaan,” ucap-
nya.

Beasiswa LPDP 
jangan cuma Saintek

Lebih lanjut, Bon-
nie kurang bersepak-
at dengan wacana 
pemerintah yang 
lebih mengutamakan 
calon penerima bea-
siswa LPDP yang 
mengambil studi di 
bidang saintek.

“Saya kurang 
sepakat ya, jangan 
kemudian mengang-
gap ilmu sosial hu-
maniora itu juga 
enggak penting,” 
ujarnya.

Bonnie meminta 
Mendik t i sa in tek , 
Satryo Soemantri 
Brodjonegoro untuk 
mempertimbangkan 

lebih dalam perihal 
itu. Ia menyatakan 
seharusnya negara 
hadir dan mendu-
kung seluruh bidang 
keilmuan dan poten-
si anak bangsa tanpa 
pandang bulu.

Bonnie yang ber-
latar belakang se-
jarawan itu pun 
menegaskan bahwa 
bidang soshum tak 
kalah penting dari 
saintek.

“Contoh, saya ini 
kan sebelum jadi 
anggota DPR. Saya 
sekretaris tim repa-
triasi benda yang kita 
pulangin dari Belan-
da tuh, itu juga kan 
membutuhkan riset, 
membutuhkan pene-
litian,” ucap dia.

Satryo mengaku 
memberi kesempatan 
para awardee LPDP 
untuk berkarya di 
mana saja, terma-
suk bekerja di peru-
sahaan yang baik di 
luar negeri.

Ia menjamin tidak 
akan ada sanksi bagi 
para penerima bea-
siswa LPDP yang 
tak kembali ke In-
donesia. Ia juga me-
mastikan tak ada 

m e n g e m b a n g k a n 
potensinya di dalam 
negeri.

“Atau ada pene-
litian yang di labora-
torium yang bagus di 
luar negeri. Kemu-
dian dia suatu hari 
menemukan inovasi. 
Kita bilang, ‘Indo-

nesia yang menemu-
kan inovasi’, meski-
pun di luar negeri, 
kan masih merah 
putih,” kata Satryo 
usai menggelar rapat 
dengan Menko PMK 
Pratikno di Kantor 
Kemenko PMK, Ja-
karta, Selasa (5/11).
(*)

JAKARTA-Men-
teri Sosial (Mensos) 
Saifullah Yusuf atau 
Gus Ipul mengatakan 
Presiden Prabowo 
Subianto yang akan 
m e n g u m u m k a n 
langsung para pahla-
wan nasional baru ta-
hun 2024 usai pulang 
dari lawatannya ke 
luar negeri.

“Pemberian gelar 
pahlawan yang wak-
tunya akan menye-
suaikan nanti setelah 
Presiden pulang dari 
lawatan luar negeri,” 
kata Gus Ipul di Ja-
karta, Jumat (8/11).

Karena itu, Gus Ipul 
memastikan pengu-
muman nama pahla-
wan nasional tahun 
ini tak diumumkan 
bertepatan pada Hari 
Pahlawan Nasional 
10 November men-
datang.

Ia juga enggan 
membeberkan sia-
pa saja nama-nama 
calon pahlawan na-
sional yang sudah 
diusulkan Kement-
erian Sosial ke pres-
iden. Namun, usulan 
nama-nama calon 
pahlawan nasional 
itu sudah diajukan 
ke presiden ketika 
Tri Rismaharini ma-

Prabowo Umumkan Nama Pahlawan Nasional 
Baru Usai dari Luar Negeri

Presiden Prabowo Subianto akan mengu-
mumkan nama para pahlawan nasional 

baru tahun 2024 usai pulang dari lawatan-
nya ke luar negeri

Laporan: Listar

sih menjabat sebagai 
Mensos.

Gus Ipul hanya 
menjelaskan me-
kanisme pengajuan 
nama calon pahla-
wan nasional itu be-
rawal dari pengajuan 
masyarakat kemudi-
an dibawa ke tingkat 
bupati/wali kota ke-
mudian ke tingkat 
gubernur.

“Setelah itu nanti 
diproses di Kement-
erian Sosial, Kemen-
terian Sosial akan 
menyeleksi beberapa 
usulan itu diserahkan 
ke presiden melalui 
Dewan Gelar. Nanti 
Dewan Gelar yang 
akan mendiskusikan 
kemudian memil-
ih dari nama-nama 
yang sudah dikirim 
oleh Kementerian 
Sosial,” kata dia.

Gus Ipul mengung-
kapkan Wakil Pres-
iden Gibran Raka-
buming Raka akan 
menjadi inspektur 
upacara (Irup) Zi-
arah Nasional Hari 
Pahlawan di Taman 
Makam Pahlawan 
Kalibata, Jakarta 
pada Minggu (10/11) 
lusa.

Gibran menjadi 
Irup mewakili Prabo-
wo yang masih ber-
dinas di luar negeri.

“Tanggal 10 besok 
Presiden mewakil-
kan kepada Wakil 
Presiden,” kata Gus 
Ipul.

Upacara Ziarah 
Nasional di Taman 
Makam Pahlawan 
Nasional Kalibata 
pada 10 November 
2024 akan digelar 
pukul 08.00 WIB.(*)

JAKARTA- Ket-
ua MPR RI Ahmad 
Muzani mengung-
kap alasan Presiden 
Prabowo Subainto 
menghapus utang 
macet para UMKM, 
petani dan nelayan di 
Indonesia. Kebijakan 
itu tertuang dalam 
PP Nomor 47 Tahun 
2024 yang diteken Se-
lasa (5/11).

Hal tersebut disam-
paikan Muzani dalam 
forum “National 
Building Nation Con-
ference 2024: Beyond 
Tomorrow-Shaping 
Indonesia’s Future 5.0 
di Balai Sarbini, Ja-
karta, Jumat (9/11).

“Kita saksikan be-
liau mengeluarkan 
PP Nomor 47 yang 
isinya mengatur peng-
hapusan utang rakyat 

Ketua MPR soal Prabowo Hapus Utang Macet 
UMKM: Amanat Pancasila

berupa kredit macet 
di bank-bank. Saya 
terus terang bertanya 
kepada beliau, kenapa 
Bapak mengeluarkan 
aturan ini? Jawaban-
nya sederhana, ini am-
anat Pancasila,” kata 
Muzani dalam ket-
erangan resmi, dikutip 
Antara.

Muzani mengatakan 
yang mempersatu-
kan Indonesia sejak 
kemerdekaan sampai 
saat ini adalah Pancas-
ila. Menurutnya, setiap 
pemimpin bangsa In-
donesia harus memilik 
tekad besar untuk terus 
mempertahankan Pan-
casila.

“Jadi yang menyatu-
kan kita sejak zaman 
kemerdekaan sampai 
sekarang itu karena 
Pancasila, dan tidak 

ada Pancasila tanpa 
Indonesia. Jadi upaya 
untuk mempertah-
ankan Pancasila ha-
rus menjadi tekad para 
pemimpin bangsa dan 
seluruh rakyat Indone-
sia,” ujarnya.

Sekjen Partai Ger-
indra itu menyebut 
kepemimpinan Prabo-
wo telah memberikan 
semangat optimisme 
tinggi dalam memper-
tahankan Indonesia 
dan Pancasila.

“Kita telah menden-
gar pidato Pak Prabo-
wo di sidang pelanti-
kan 20 Oktober lalu, 
di Magelang, dan di 
sidang perdana Kabi-
net Merah Putih. Be-
liau bertekad memer-
angi korupsi, narkoba, 
judi online, dan lain-
lain,” katanya.(*)
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KENDARI, BP- 
Penjabat (Pj) Guber-
nur Sulawesi Tengg-
ara, Komjen Pol. (P) 
Dr. (H.C) Andap Bu-
dhi Revianto, S.I.K., 
M.H., menerima 
kunjungan Ketua 
Tim, Bahtra, beser-
ta rombongan dari 
Komisi II DPR RI 
dalam rangka kun-
jungan kerja spesi-
fik untuk meninjau 
persiapan Pemilu 
dan Pilkada Seren-
tak 2024. Pertemuan 
tersebut berlangsung 
di Ruang Pola Kan-
tor Gubernur Sultra 
pada Rabu, 6 No-
vember 2024.

Dalam kunjungan 
ini, hadir pula jaja-
ran penting, seperti 
Anggota Komisi II 
DPR RI, perwakilan 
KPU RI, Sekretar-
is Daerah Provinsi 
Sultra, Forkopimda 
tingkat I, serta Bupa-
ti/Walikota beserta 
Forkopimda tingkat 
II dari seluruh ka-
bupaten/kota di Sul-
tra, termasuk Ketua 
KPU dan Bawaslu 
provinsi hingga ka-
bupaten/kota.

Pj. Gubernur Sul-
tra menyampaikan 
rasa terima kasih 
dan kebanggaan atas 
kunjungan tersebut. 
Beliau berharap agar 
kunjungan ini bisa 

Pj. Gubernur Sultra Terima Kunker Spesifik 
Komisi II DPR RI Dalam Rangka Kesiapan 

Pilkada Serentak 2024 di Sultra

KENDARI, BP- Pemerintah 
Provinsi Sultra dibawah kepe-
mimpinan Pj Gubernur, Komjen 
Pol. (P) Dr. (H.C) Andap Bu-
dhi Revianto.,S.I.K.,M.H, terus 
berupaya dalam mendorong upa-
ya penanggulangan kemiskinan, 
sekaligus percepatan penghapu-
san kemiskinan ekstrem di Bumi 
Anoa.

Keseriusan tersebut, diantaran-
ya ditandai dengan rapat koordi-
nasi upaya penanggulangan ke-
miskinan Provinsi Sultra Tahun 
2024, yang dihadiri berbagai pi-
hak terkait, mulai dari lembaga 
kementerian hingga pemerintah 
kabupaten kota se Sultra, Kamis 
(7/11/2024), di Kendari.

Sekda Sultra, Drs H Asrun Lio 
MHum PhD mewakili Pj Gu-
bernur, Komjen Pol (P) Dr (HC) 
Andap Budhi Revianto SIK MH 
saat memberikan sambutan seka-
ligus membuka secara resmi 
rakor tersebut mengatakan, ke-
miskinan dan kemiskinan eks-
trem merupakan permasalahan 
bangsa yang mendesak dan me-
merlukan langkah-langkah pen-
anganan sistematik, terpadu, dan 
menyeluruh.

Dia menerangkan, penang-
gulangan kemiskinan dan per-
cepatan penghapusan kemiski-
nan ekstrem menjadi salah satu 
tujuan pembangunan Indonesia 
yang tertuang dalam UUD Neg-
ara RI, untuk mewujudkan cita- 
cita bangsa yaitu, terciptanya ma-
syarakat yang adil dan makmur.

“Kemiskinan merupakan per-
masalahan umum yang dihadapi 
oleh seluruh negara terutama 
pada negara - negara yang sedang 
berkembang. Indonesia sebagai 
salah satu negara yang sedang 
berkembang, dan terus berupaya 
untuk menyelesaikan permasala-
han kemiskinan bagi warga neg-
aranya,” tuturnya.

Sekda Sultra tak memungkiri, 
jika kemiskinan, kerentanan, 
dan kesenjangan terus menjadi 
tantangan dalam pembangunan 
sosial bangsa. 9,03% atau 25,22 
juta penduduk Indonesia berada 
dibawah garis kemiskinan per 
Maret 2024.

“Sebagaimana kita ketahui ber-
sama bahwa kemiskinan men-
jadi salah satu dari lima sasaran 
utama visi Indonesia Emas 2045 
yang tertuang dalam Rencana 
Pembangunan Jangka Panjang 
Nasional Tahun 2025 â€“ 2045, 
dimana target kemiskinan 0,5-
0,8 persen. Sedangkan target 
RPJMN teknokratik untuk ke-

Pemprov. Sultra Dorong Upaya Penanggulangan Kemiskinan 
dan Percepatan Penghapusan Kemiskinan Ekstrem di Sultra

“Saya berharap 
agar kegiatan ini 
dapat mendorong 
upaya penanggulan-
gan kemiskinan dan 
percepatan pengha-
pusan kemiskinan 
ekstrem di Sultra. 
Melalui kesempatan 
ini juga, saya man-
gajak kita semua un-
tuk bersama-sama 
mendukung upaya 
pemerintah pusat 
dalam upaya penang-
gulangan kemiski-
nan dan percepatan 

miskinan di tahun 2029 adalah 
4,5-5,0 persen,” katanya.

Dia melanjutkan, hal terse-
but selaras pula dengan Asta 
Cita Prabowo Gibran dengan 
visi Bersama Indonesia Maju, 
Menuju Indonesia Emas 2045. 
Salah satu dari delapan misi 
Asta Cita Prabowo-Gibran 
adalah â€œMembangun dari 
desa dan dari bawah untuk 
pemerataan ekonomi dan pem-
berantasan kemiskinan.

“Isu kemiskinan menjadi kon-
sen pemerintah pusat yang ter-
tuang dalam dokumen peren-
canaan nasional. Kita ketahui 
bersama bahwa masyarakat 
rentan saat ini dihadapkan pada 
kondisi terbatasnya akses ter-
hadap layanan dasar, terbatas-
nya akses terhadap infrastruk-
tur dasar dan terbatasnya akses 
terhadap sumber-sumber kes-
ejahteraan,” tuturnya.

Dia pun berharap, agar ke-
miskinan di seluruh wilayah 
Sultra semakin menurun. Na-
mun tentunya dibutuhkan 
sinergi yang baik antara pe-
mangku kepentingan, termasuk 
kolaborasi antara pemerintah 
nasional, pemerintah provin-
si dan pemerintah kabupaten 
kota dalam melaksanakan pro-
gram-program penanggulan-
gan kemiskinan yang efektif 
dan efisien, sesuai dengan ke-
wenangan masing-masing. Pro-
gram kegiatan harus konvergen 
dan didukung dengan adanya 
komitmen bersama.

“Dalam rangka penanggulan-
gan kemiskinan dan percepatan 
penghapusan kemiskinan eks-
trem, maka diharapkan pemer-
intah daerah untuk mengambil 
langkah-langkah yang diperlu-
kan sesuai dengan tugas, fung-
si, dan kewenangan masing-
masing, dengan memastikan 
ketepatan sasaran dan integra-
si program yang melibatkan 
peran serta masyarakat, sertaa 
difokuskan pada lokasi priori-
tas. Melaksanakan percepatan 
penghapusan kemiskinan eks-
trem secara tepat sasaran, me-
lalui strategi kebijakan yang 
meliputi pengurangan beban  
pengeluaran masyarakat, pen-
ingkatan pendapatan masyara-
kat dan penurunan jumlah kan-
tong- kantong kemiskinan,” 
paparnya lagi.

Sekda Sultra menjelaskan, 
pada Tahun 2023 tingkat ke-
miskinan ekstrem di Indonesia 
mencapai 1,12 % dan menurun 

ditahun 2024 men-
jadi 0,83 %. Hal ini 
sudah mencapai tar-
get nasional. Sedang-
kan tingkat kemiski-
nan ekstrem Provinsi 
Sultra sebesar 1,65 
% ditahun 2023 dan 
turun menjadi 1,06 
% ditahun 2024.

Jenderal ASN Sul-
tra melanjutkan, 
dalam hal tata kelola 
pemerintahan,.ada 
tiga hal yang men-
jadi masalah penang-
gulangan kemiski-
nan di Sultra yaitu :

1. Rendahnya kete-
patan sasaran pro-
gram;

2. Integrasi dan 
koordinasi antar sek-
tor serta koordinasi 
antar pemerintah 
pusat, pemerintah 
provinsi dan pemer-
intah kabupaten kota 
belum optimal;

3. Pendanaan un-
tuk program bantuan 
sosial dan pember-
dayaan yang bersi-
fat langsung kepada 
masyarakat masih 
terbatas.

Hal ini sejalan apa 
yang disampaikan 
oleh Kementrian 
PPN/Bappenas bah-
wa kendala daerah 
dalam penanggulan-
gan kemiskinan dan 
percepatan pengha-
pusan kemiskinan 
ekstrem ada lima hal 
yaitu:

1. Data belum aku-
rat untuk dipakai;

data belum dapat 
m e n g g a m b a r k a n 
kondisi sosial eko-
nomi penduduk se-
cara reel time.

2. Target tidak ter-
capai;

target pemban-
gunan sulit dicapai 
karena perencanaan 
dan sistem targeting 
mengandalkan data 
yang belum kon-
sisten.

3. Target tidak aku-
rat;

akurasi penyaluran 
bantuan rata-rata 
45%. banyak pro-
gram tidak menyasar 
penduduk miskin.

4. Sinergi program 
lemah;

sinergi penentuan 
target bansos, jam-
sos dan pemberday-
aan atau peningka-
tan keterampilan 
untuk mengurangi 
kemiskinan belum 
optimal.

5. Belum adaptif;
data belum men-

jawab tantangan 
kondisi bencana pe-
rubahan ikli9m dan 
pandemi.

penghapusan ke-
miskinan ekstrem,” 
harapnya.

Dalam kegiatan 
tersebut, turut hadiri 
Direktur SUPD III 
Ditjen Bina Bangda 
Kemendagri, Ke-
pala Perwakilan 
BPKP Provinsi Sul-
tra, Spesialis Koor-
dinasi Pemerintah 
Pusat- Daerah un-
tuk Penanggulangan 
Kemiskinan, Dekan 
Fakultas Ilmu Sos-
ial dan Ilmu Politik, d 

Dekan Fakultas Eko-
nomi dan Bisnis dan 
Dekan Fakultas Ilmu 
Budaya Universitas 
Halu Oleo atau yang 
mewakili.

Selanjutnya, para 
kepala OPD ling-
kup Pemprov Sultra 
atau yang mewakili, 
para Kepala Bappeda 
kabupaten kota se- 
Provinsi Sultra atau 
yang mewakili, Per-
wakilan Organisasi 
Non Pemerintah, dan 
berbagai pihak terkait 
lainnya.(Mashuri)

memberikan masu-
kan yang konstruktif 
guna meningkatkan 
kualitas pelayanan 
publik dan pelak-
sanaan tugas-tugas 
konstitusional di 
masa mendatang.

Kesiapan Sul-
tra Hadapi Pilkada 
Serentak 2024 telah 
m e m a k s i m a l k a n 
peran seluruh ele-
men terkait untuk 
memastikan peny-
elenggaraan Pilkada 
berjalan lancar. Sul-
tra memiliki wilayah 
dengan komposisi 
perairan 74% dan 
daratan 26%, dengan 
62 pasangan calon 
tersebar di berbagai 
kabupaten dan kota.

Pemprov Sultra 
juga mengalokasi-
kan anggaran untuk 
kebutuhan KPU, 
Bawaslu, dan ber-
bagai pihak terkait. 
Disdukcapil Sultra 
secara aktif melaku-
kan verifikasi data 
pemilih melalui 
program Identitas 
Kependudukan Digi-
tal (IKD), memasti-
kan seluruh pemilih 
telah terdata dengan 
baik.

Untuk menjaga in-
tegritas, Pemprov 
Sultra telah mengel-
uarkan edaran terkait 
netralitas Aparatur 
Sipil Negara (ASN), 
menindak tegas 
pelanggaran yang 

ada, serta memasti-
kan tidak ada ASN 
yang mendukung 
pasangan calon ter-
tentu. Pemprov juga 
mendukung penuh 
KPU dan Bawaslu di 
semua tingkatan, ter-
masuk dalam proses 
rekrutmen badan ad-
hoc dan pemenuhan 
fasilitas kampanye.

Pengamanan Ketat 
dan Target Partisi-
pasi Tinggi

Dengan kategori 
“rawan sedang,” 
Pemprov Sultra 
m e n g o p t i m a l k a n 
koordinasi pen-
gamanan bersama 
TNI, Polri, dan Ke-
jaksaan. Pemerintah 
menargetkan parti-
sipasi pemilih sebe-
sar 83,82%, sesuai 
target nasional, den-
gan capaian pereka-
man KTP-el sebe-
sar 98,03%, yang 
difokuskan pada pe-
milih pemula dan ke-
lompok rentan.

Pj. Gubernur Sul-
tra berharap, melalui 
sinergi antara Pem-
prov, Komisi II DPR 
RI, KPU, Bawaslu, 
dan seluruh pemang-
ku kepentingan, 
Pilkada Serentak 
2024 dapat berlang-
sung aman, lancar, 
dan menghasilkan 
pemimpin yang 
membawa kemajuan 
bagi masyarakat Su-
lawesi Tenggara. (*)

Pewarta: Amran
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BUSEL-Parinringi, 
SE., M.Si, Pj. Bupati 
Buton Selatan seb-
agai Pembina Apel 
Gabungan lingkup 
Pemerintah Kabu-
paten Buton Selatan 
pada Minggu I bulan 
November 2024 di 
Lapangan Upacara 
kantor Bupati Buton 
Selatan pada 4 No-
vember 2024. Dalam 
sambutannya Pj. Bu-
pati Buton Selatan 
mengatakan bahwa 
l a p o r a n - l a p o r a n 
Keuangan laporan-
laporan Administra-
si penyelenggaraan 
pembangunan di 
Kabupaten Buton 
Selatan juga Alham-
dulilah berjalan den-
gan maksimal serta 
pembahasan APBD-
P Kabupaten Buton 

Pimpin Apel, Pj Bupati Busel 
Paringringi Ingatkan Jaga Netralitas 

ASN

Pewarta: Eron Selatan kita juga 
melaksanakan den-
gan baik dan maksi-
mal dan Alhamdu-
lillah dari 17 kota/
Kabupaten, Kabupat-
en Buton Selatan ter-
masuk yang tercepat 
di dalam penanganan 
pelaksanaan kegiatan  
perubahan anggaran 
itu sendiri.

Itu dibuktikan den-
gan evaluasi pertama 
di pemprov Sulawesi 
Tenggara termasuk 
Kabupaten Buton 
Selatan dan Alham-
dulillah hari ini DPA 
kita sudah selesai 
semua program-pro-
gram bisa kita jalank-
an dengan baik.

Parinringi, SE., 
M.Si, Pj. Bupati Bu-
ton Selatan meng-
himbau bahwa Pe-
milihan Kepala 
Daerah kurang lebih 

23 hari lagi saya ber-
harap kepada kita 
sekalian untuk mari 
kita tetap menjaga 
keamanan dan ke-
nyamanan daerah 
kita masing-masing, 
baik diri kita mau-
pun keluarga kita, 
kelompok masyara-
kat dan seluruh ma-
syarakat Kabupaten 
Buton Selatan untuk 
mari kita  menjaga 
dan mensukseskan 
Pemilihan Kepala 
Daerah ini. Siapa 
pun nanti  yang ter-
pilih menjadi Bupati 
definitif di Kabupat-
en Buton Selatan itu 
adalah putra-putra 
terbaik di Kabupaten 
Buton Selatan.

“Kita berharap ke-
pada kita sekalian 
mari kita sama-sama 
menjaga daerah kita 
untuk tetap menjaga 

kondusifitas, menja-
ga keamanan, saling 
menghargai perbe-
daan pendapat itu hal 
yang biasa tapi ses-
ungguhnya adalah 
bagaimana kita 
berkomitmen untuk 
sama-sama men-
jaga Kabupaten Bu-
ton Selatan ini tetap 
Aman dan Damai 
untuk mewujudkan 
sebuah pembangu-
nan yang monumen-
tal di Kabupaten 
Buton Selatan dan 
mendukung siapa 
pun yang nanti ter-
pilih yang menjadi 
bupati definitif.

Lebih lanjut orang 
Nomor Satu di Bumi 
Gajah Mada agar 
Netralitas ASN tetap 
dijaga dalam mengh-
adapi pilkada seren-
tak pada 27 Novem-
ber mendatang. (*)

BUTENG, BP-
-Program Peman-
faatan Lahan Pe-
karangan Terpadu 
(PLAKAT) dilun-
curkan Pemerintah 
Kabupaten Buton 
Tengah (Buteng), 
Sulawesi Tenggara 
(Sultra) untuk mem-
perkuat ketahanan 
pangan di daerahn-
ya.

PLAKAT ini telah 
menyasar ke desa-
desa setelah sebel-
umnya dicontohkan 
Dinas Pangan me-
lalui beberapa desa 
binaan disetiap ke-
camatan. 

Dalam desa binaan 
itu ditanami jenis sa-

Pj Bupati Buteng Kostantinus Bukide Optimis PLAKAT Perkuat 
Ketahanan Pangan

bupaten Buteng ini berharap, 
program PLAKAT dapat di-
jalankan dengan serius oleh 
pemerintah dan masyarakat desa 
dalam mendukung program ket-
ahanan pangan nasional.

“Mungkin kedepannya kita 
akan adakan lomba PLAKAT 
terbaik antar kecamatan atau 
antar desa, supaya ada semangat 
dan motivasi dalam menjalank-
an program PLAKAT ini,” tim-
palnya. 

Pj Bupati Buteng H Kostanti-
nus Bukide bersama isteri dan 
Kadis Pangan Malik, Kadis So-
sial Nurlia Husuni dan Camat 
Mawasangka Tengah panen sa-
yur terong

Kostan mengakui, sebelum-
nya anggaran ketahanan pangan 
diprogramkan sendiri-sendiri 
oleh pemerintah desa. Ada yang 
memprogramkan untuk bibit 
sapi, ada pula yang mempro-
gramkan untuk bagang. 

“Saya bilang tidak akan te-
pat sasaran dengan ketahanan 
pangan. Coba kita belikan bibit 
kangkung. Kangkung setiap 21 
hari sudah bisa panen,” cetus-
nya.

Bayangkan saja, kata dia, ka-
lau semua desa dalam satu ke-
camatan saja tanam kangkung. 
Tadinya kangkung harus di-
datangkan dari luar, sekarang 
bisa dijual sendiri.

“Jadi ada peningkatan. Dari 
daerah konsumtif, kita bisa 
menjadi daerah produsen kang-
kung. Itu baru satu komoditi 
saja, bagaimana kalau dengan 
berbagai komoditi tanaman 
pangan lainnya,” terang Kostan. 

Ia mengambil contoh kasus 
seperti di pesantren Al-Amin 
Kecamatan Mawasangka. Di 
pesantren itu ada program 
produksi Saraba dan membu-
tuhkan jahe merah puluhan ton 
per bulan yang didatangkan dari 
luar 

Ia kemudian menyampaikan 
kepada Camat Mawasangka 
agar masyarakat di sekitar pon-
dok pesantren melalui program 
PLAKAT bertanam jahe merah. 

Dengan begitu, ada kolab-
orasi antara pondok pesantren 
yang memproduksi Saraba dan 
masyarakat desa sekitar yang 
menghasilkan jahe merah

Pemerintah desa setempat 
dengan anggaran  ketahanan 
pangan 20 persen dari dana 
desa,  membeli bibit jahe 
merah kemudian dibagikan 
kepada masyarakat untuk 

yur-sayuran. Di an-
taranya, kangkung, 
terong, cabai, tomat, 
sawi, daun bawang, 
daun sup dan berb-
agai jenis sayuran 
lainnya.

Kedepannya, di-
harapkan dapat 
dikembangkan lagi 
jenis tanaman pan-
gan lainnya. Desa 
diminta mampu 
berinovasi, baik dari 
jenis tanamannya 
seperti buah-buahan 
maupun sistim pola 
tanamnya secara hi-
droponik atau lain-
nya.

Dengan alokasi 
20 persen anggaran 
ketahanan pangan 

dari dana desa dis-
etiap desa, PLAKAT 
ini akan terus eksis 
dalam jangka pan-
jang.

Pj Bupati Buteng H. 
Kostantinus Bukide, 
SH. M.Si, optimis 
PLAKAT ini akan 
memperkuat ketah-
anan pangan Kabu-
paten Buteng bila 
krisis pangan terjadi 
secara global kede-
pannya. 

Kostan menu-
turkan, program 
PLAKAT ini dilun-
curkan pihaknya 
karena kondisi alam 
Kabupaten Buteng 
merupakan batu ber-
tanah, sehingga san-

gat tepat bila dikem-
bangkan media 
tanam polybag.

Selain itu, pola 
konsumtif masyara-
kat Kabupaten Bu-
teng sangat tinggi. 
Kebutuhan pangan-
nya berharap dan 
bergantung dari dae-
rah lain.

Risikonya, bila 
harga pangan daerah 
lain tersebut naik, 
maka akan berimbas 
pada kenaikan Sem-
bako di Kabupaten 
Buteng.  “Risiko ini 
yang harus kita pan-
gkas dengan pro-
gram PLAKAT,” im-
buhnya.

Mantan Sekda Ka-

menanamnya melalui program 
PLAKAT. 

“Kalau ini dijalankan dengan 
maksimal, maka kedepannya 
kita juga akan menjadi produ-
sen jahe merah. Ini yang men-
jadi obsesi kita,” tukasnya. 

Seberapa besar peluang 
PLAKAT ini agar Kabupaten 
Buteng berpotensi menjadi 
daerah produsen tanaman pan-
gan? 

Menurut Kostantinus Bukide, 
itu tergantung komitmen antara 
pemerintah daerah, pemerintah 
desa, dan masyarakat Buteng 
sendiri. 

Sebagai pemerintah daerah, 
pihaknya sudah ada Dinas Per-
tanian. Ada Penyuluh Perta-
nian yang bertugas mengawal 
dan memberikan edukasi kepa-
da masyarakat bagaiman cara 
menanam yang baik. 

Kemudian program PLAKAT 
itu sendiri di-backup Dinas 
Pangan. Sumber dananya me-
lalui dana desa yang akan 
dikoordinir Dinas Pemerintah 
Desa.

Tim Penggerak PKK  juga pu-
nya andil. Mereka akan mem-
berdayakan ibu-ibu di desa. 
Mengedukasi untuk membuat 
kegiatan yang lebih produktif 
dengan PLAKAT ini. 

Bagaimana peran pemerintah 
desa sendiri? Mereka tidak di-
campuri lagi untuk pengadaan-
nya. Semua diserahkan ke desa 
dengan mekanisme yang dibuat 
sendiri. 

Pemerintah daerah cukup 
membantu memfasilitasi saja. 
Kira-kira dari dana ketahanan 
pangan mereka yang 20 persen  
dari dana desa mau diprogram-
kan apa. 

“Itu kita yang fasilitasi, kita 
bantu. Tapi pengadaannya 
sendiri, serahkan ke desa. Jan-
gan sampai ada pemikiran te-
man-teman kepala desa, bupati 
mau ambil untung dari situ,” 
paparnya.

Misalkan desa mau beli bibit 
kangkung. Terserah mau beli 
dimana, desa sendiri yang ada-
kan. Kalau pemerintah daerah 
lagi yang adakan, kesannya 
bupati sudah kerja sama den-
gan penjual bibit kangkung. 

“Kalau pola ini seiring sejalan 
dan dimasifkan pada 67 desa di 
Kabupaten Buteng, maka pelu-
ang dan potensi kita menjadi 
daerah produsen tanaman pan-
gan kedepan dapat terwujud,” 
pungkas Kostan. (Rahim)
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KENDARI, BP- 
Kepala Pelatihan Ke-
sehatan Prov. Sultra, 
Thalib	 memaparkan	
Rencana	 Aksi	 peny-
elenggaraan pelay-
anan Pelatihan Ke-
sehatan Provinsi 
Sulawesi	 Tenggara	
pada acara Penilaian 
Akreditasi	 Institusi	
BAPELKES yang 
diselenggarakan	oleh	
Dirjen Mutu Tenaga 
Kesehatan, Kemen-
terian Kesehatan RI 
mulai tanggal 5 - 7 
yang diselenggara-
kan	melalui	sambun-
gan	 daring	 applikasi	
zoom meeting. 
Berdasarkan	 ber-

kas	 penilaian,	 Ren-
stra dan Rencana 
Aksi	 serta	 tayangan	
video dan foto fasili-
tas yang terdapat di 
Balai Pelatihan Ke-
sehatan (BAPEL-
KES) Prov. Sultra, 
Tim	 Penilai	 Akredi-
tasi Kementrian Kes-
ehatan	memungkink-
an	 mengeluarkan	
Sertifikasi	Akreditasi	
untuk	 BAPELKES	
Prov. Sultra. 

Pembedahan item-
per item pada Ren-
cana	 Aksi	 BAPEL-
KES Sultra yang 
ditayangkan	menjadi	

Bapelkes Sultra Optimis Raih 
Akreditas A

Laporan: Warman

pembahasan serius 
dan pendalaman oleh 
Aksesor,	 dimana	 se-
tiap	 indikatornya	
diberikan	 masukan	
dan	koreksi	 dari	 tim	
Akreditasi	 Kemen-
trian Kesehatan RI. 

Adapun penilaian 
yang	 dilakukan	
pada	 kegiatan	 ini,	
berdasarkan	 stan-
darnisasi BAPEL-
KES Sultra menjadi 
pembahasan interen 
Kementrian Kese-

hatan	RI	untuk	serti-
fikasinya,	 dengan	
melengkapi	 catatan-
catatan	 pelengkap	
sampai	 batas	 waktu	
tgl. 7 November 
2024. (*)

KENDARI, BP- Pj. 
Gubernur	 Sulawesi	
Tenggara, Komjen 
Pol Dr. (H.C) An-
dap Budhi Revi-
anto, S.I.K., M.H., 
bersama Ketua Tim 
Komisi II DPR RI, 
Bahtra Banong, 
S.PWK.,	melakukan	
kunjungan	 ke	 SMA	
Negeri 4 Kendari 
dalam	rangka	pelak-
sanaan uji coba pro-
gram	 makan	 siang	
bergizi	 gratis	 untuk	
siswa	 SMA/SMK.	
Program ini meru-

Komisi II DPR RI dan Pj. Gubernur Sultra Uji Coba Program 
Makan	Siang	Bergizi	Gratis	di	SMAN	4	Kendari

Laporan: Yeti pakan	 bagian	 dari	
inisiatif Presiden 
dan	 Wakil	 Presiden	
RI	 untuk	 mening-
katkan	 gizi	 pelajar	
di	Provinsi	Sulawesi	
Tenggara,	khususnya	
bagi	 siswa	 tingkat	
SMA dan SMK. Ke-
giatan tersebut ber-
langsung pada 6 No-
vember 2024.

Turut hadir dalam 
kegiatan	 ini,	 sejum-
lah anggota DPR RI, 
Sekretaris	 Daerah	
Provinsi Sultra, Pj. 
Wali Kota Kendari, 
Kepala Dinas Pendi-
dikan	 dan	Kebuday-

aan Provinsi Sultra, 
Kepala OPD ling-
kup	 Pemprov	 Sul-
tra, serta para guru 
dan	 siswa	 SMAN	 4	
Kendari.

Setibanya di lo-
kasi,	 rombongan	 Pj.	
Gubernur dan ang-
gota DPR RI dis-
ambut dengan tarian 
adat sebagai sim-
bol penghormatan 
dan ucapan selamat 
datang. Setelahnya, 
rombongan menuju 
salah	 satu	 ruang	ke-
las di mana telah di-
siapkan	makan	siang	
bergizi	 gratis	 untuk	

para	 siswa.	 Salah	
satu	 siswa	 men-
gungkapkan	 rasa	
terima	kasihnya	atas	
program ini, yang 
dinilai sangat mem-
bantu	mereka	 dalam	
memenuhi	 kebutu-
han gizi, sehingga 
bisa belajar dengan 
lebih	baik	dan	fokus.

Ketua Komisi II 
DPR RI, Bahtra Ba-
nong,	 menjelaskan	
bahwa	DPR	RI,	khu-
susnya Komisi II 
yang bermitra den-
gan Kementerian 
Dalam Negeri, san-
gat	 mendukung	 im-
plementasi program 

makan	 siang	 gratis	
ini. Ia menyampai-
kan	 bahwa	 keber-
hasilan program 
ini	 membutuhkan	
peran serta Pemer-
intah Daerah dalam 
menyiapkan	 infra-
struktur	 penunjang,	
meskipun	 program	
ini	 utamanya	 dike-
lola oleh Badan Gizi 
Nasional. Dengan 
dukungan	dari	Pem-
da Kabupaten/Kota, 
diharapkan	 imple-
mentasi program 
di	 sekolah-sekolah	
dapat berjalan lebih 
optimal.
Dalam	 kesempa-

tan tersebut, Bahtra 
juga	 menekankan	
bahwa	 keberlanju-
tan	 program	 makan	
siang bergizi gratis 
ini	 akan	 berdampak	

positif	 bagi	 perkem-
bangan UMKM lo-
kal.	 Kebutuhan	 ba-
han pangan, seperti 
telur, daging, susu, 
dan sayuran, diharap-
kan	 dapat	 dipenuhi	
oleh	 produksi	 lokal.	
Dengan	 demikian,	
ekonomi	 masyara-
kat	 sekitar	 juga	 akan	
terdorong	karena	per-
putaran uang terjadi 
di	tingkat	lokal.

Pj. Gubernur Sultra, 
Andap Budhi Revi-
anto,	 menyampaikan	
bahwa	 uji	 coba	 pro-
gram	 makan	 siang	
gratis	 ini	 dilakukan	
serentak	 di	 empat	
sekolah	 di	 Provinsi	
Sulawesi	 Tenggara,	
yaitu SMAN 4 Kend-
ari, SMKN 1 Kend-
ari, SMKN 2 Kend-
ari, dan SLB Kendari, 

dengan total pener-
ima manfaat seban-
yak	 3.775	 siswa.	 Ia	
mengungkapkan	 rasa	
syukur	dan	terima	ka-
sih	 kepada	 Presiden	
RI	Prabowo	Subianto	
atas	 komitmennya	
dalam menginisiasi 
program ini. Menu-
rutnya, tambahan 
nutrisi	 dari	 makan	
siang	 bergizi	 akan	
mendukung	 tumbuh	
kembang	 siswa	 di	
Sulawesi	 Tenggara,	
serta	 meningkatkan	
semangat belajar 
mereka.

“Dengan asupan 
gizi	yang	cukup,	saya	
berharap generasi pe-
lajar	kita	di	Sulawesi	
Tenggara	 akan	 se-
makin	 cemerlang	 ke	
depannya,” ucap An-
dap. (*)

KENDARI-	 Wakil	
Menteri	 Pendidikan	
Dasar dan Menen-
gah	 (Wamendikdas-
men) Atip Latip-
ulhayat	 buka	 suara	
terkait	 somasi	 yang	
dilayangkan	 Bupati	
Konawe	Selatan	Su-
runuddin Dangga 
kepada	guru	honorer	
di SD Negeri 4 Bai-
to, Supriyani.

Somasi tersebut di-
layangkan	 usai	 pen-
gakuan	 Supriyani	
yang	 ditekan	 untuk	
menyetujui perda-
maian	 terkait	 kasus	
dugaan	 pemukulan	
siswa	 yang	 meru-
pakan	 anak	 polisi.	
Dalam	kasus	ini	juga	
ada dugaan pem-
erasan	 yang	 dilaku-
kan	pada	Supriyani.

“ K e m e n t e r i a n 
PDM	 (Pendidikan	
Dasar dan Menen-

Kemendikdasmen	Respons	Guru	Supriyani	
Disomasi	Bupati	Konawe	Selatan

gah)	 sejak	 awal	 su-
dah langsung mem-
berikan	 respons	 dan	
l angkah- langkah	
penyelesaian,”	 kata	
Atip	kepada	CNNIn-
donesia.com, Sabtu 
(9/11).
Atip	 mengatakan	

pihaknya	telah	men-
girimkan	 tim	 ke	
Konawe	Selatan	un-
tuk	 mengumpulkan	
informasi mengenai 
duduk	perkara	kasus	
yang membelit Su-
priyani.

“Karena masalah 
ini	 sudah	 masuk	 ke	
ranah	 hukum,	 kami	
mengikuti	 sepenuh-
nya	 proses	 hukum	
yang sedang berja-
lan,” ujarnya.
Atip	 mengaku	 pi-

haknya	 juga	 sudah	
melakukan	 langkah	
afirmasi	 dalam	 pen-
gangkatan	Supriyani	

sebagai guru Pega-
wai	Pemerintah	den-
gan Perjanjian Kerja 
(PPPK).

Lebih lanjut, Atip 
menyebut	 bakal	
membuat	 nota	 kese-
pahaman dengan Ka-
polri Jenderal Listyo 
Sigit	 Prabowo	 untuk	
mencegah terulang 
lagi	 kasus	 serupa	
yang	 berdampak	
pada muruah guru 
dan juga proses pen-
didikan.

“Agar dalam pen-
anganan	kasus	seper-
ti	ini	tidak	dilakukan	
pendekatan	 hukum	
pidana	 melainkan	
penyelesaian non-ju-
disial,	 kekeluargaan,	
dan	pendekatan	yang	
m e n g e d e p a n k a n	
keadilan	 restoratif	
(restoratif justice),” 
katanya.(*)
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JAKARTA- Jaksa 
Agung ST Burhan-
uddin mengancam 
menindak para jaksa 
yang tidak patuh ter-
hadap arahan soal 
pemberantasan ko-
rupsi.

Burhannudin me-
minta anak buahnya 
untuk menindak se-
gala praktik korupsi 
di pemerintahan dae-
rah. Dia juga ingin 
kejaksaan ikut mem-
benahi sistem usai 
kasus ditangani.

“Saya minta para 
kajari setelah ka-

Jaksa Agung Ancam Sikat Jaksa Tak 
Nurut Arahan Berantas Korupsi

Jaksa Agung ST Burhanuddin mengancam menindak para jaksa yang tidak patuh terhadap 
arahan soal pemberantasan korupsi.

lian melakukan 
pemberkasan, ka-
lian melakukan per-
sidangan, setelah 
keputusan, lakukan 
koordinasi dengan 
pemerintah daerah 
setempat, lakukan 
perbaikan sistemnya 
dan sistem-sistem itu 
jangan sampai teru-
lang,” kata Burhan-
uddin pada Rapat 
Koordinasi Nasional 
Pemerintah Pusat 
dan Pemerintah Dae-
rah Tahun 2024 di 
SICC, Bogor, Kamis 
(7/11).

“Kajari, kajati, 
sanggup? Lakukan 

itu dan apabila kalian 
tidak memperhatikan 
apa yang saya sam-
paikan, kalian justru 
yang saya akan tin-
dak,” imbuhnya.

Ia juga meminta 
pemerintah daerah 
bekerja sama dalam 
pemberantasan ko-
rupsi. Dia memas-
tikan kejaksaan tak 
berupaya mengobje-
ki pemerintah daerah 
atas kasus korupsi.

Kejaksaan, ucap-
nya, hanya in-
gin membersihkan 
pemerintahan dari 
praktik korupsi. Hal 
ini dilakukan demi 

memperbaiki pan-
dangan dunia terha-
dap Indonesia.

“Karena penilaian 
dunia terhadap ko-
rupsi Indonesia san-
gat rendah. Dan un-
tuk itu bahkan kita 
masuk ke wilayah 
negara yang paling 
korup,” ujarnya.

“Saya yakin semua 
juga tidak ingin 
negara kita disebut 
adalah negara yang 
paling korup. Saya 
yakin kita masih pu-
nya harga diri,” kata 
Burhanuddin melan-
jutkan.(*)

MEDAN-Eks Ka-
bag Bin Ops Di-
rektorat Narkoba 
Polda Sumut, AKBP 
Achiruddin Ha-
sibuan akhirnya diek-
sekusi Kejari Medan 
ke Rutan Tanjung 
Gusta setelah vonis 
bebasnya dibatalkan 
Mahmamah Agung 
(MA).

Dalam putusan 
kasasi, Mahkamah 
Agung (MA) men-
jatuhkan hukuman 
selama 2 tahun pen-
jara terhadap AKBP 
Achiruddin di ka-
sus penimbunan Ba-
han Bakar Minyak 
(BBM) solar subsidi.

Kasi Penkum Ke-
jati Sumut Adre W 
Ginting mengatakan 
MA telah menerima 
permohonan kasasi 
yang diajukan Ke-
jari Medan. Dalam 
putusan nomor 5996 
K/Pid.Sus/2024, MA 
membatalkan putu-
san bebas Pengadilan 
Negeri Medan terha-

AKBP Achiruddin Ditahan Usai MA Batalkan Vonis Bebas 
Kasus Timbun BBM

Terdakwa kasus pembiaran penganiayaan dan kasus BBM solar 
ilegal Achiruddin Hasibuan.

Kecamatan Medan 
Helvetia, Kota Med-
an.

Pembelian BBM 
tersebut dilakukan 
beberapa kali dalam 
hari yang sama. BBM 
tersebut disimpan un-

dap AKBP Achirud-
din.

“MA mengabulkan 
permohonan kasasi 
Kejari Medan pada 9 
Oktober 2024. Yang 
bersangkutan dipi-
dana penjara selama 
2 tahun, denda Rp50 
juta subsider 9 bulan 
penjara. Sedangkan 
eksekusi dilakukan 
pada 7 November 
2024,” kata Adre ke-
pada CNNIndonesia.
com, Jumat (8/11).

S e b e l u m n y a , 
AKBP Achirud-
din divonis bebas 
oleh Majelis Hakim 
Pengadilan Negeri 
Medan yang diketuai 
Oloan Silalahi pada 
Senin (30/10/2023). 
Majelis hakim PN 
Medan memutuskan 
Perwira tinggi Polda 
Sumut itu dinyatakan 
tidak terbukti ber-
salah dalam kasus 
penyalahgunaan Ba-
han Bakar Minyak 
(BBM) bersubsidi je-
nis solar.

Oleh karena itu, 
majelis hakim me-
mutuskan agar ter-
dakwa Achiruddin 
Hasibuan dibebas-
kan dari seluruh da-
kwaan dan tuntu-
tan Penuntut Umum, 
Memulihkan hak-
hak terdakwa dalam 
kemampuan, harkat, 
serta martabatnya.

Padahal jaksa 
penuntut umum 
(JPU) Kejari Med-
an menuntut AKBP 
Achiruddin dengan 
pidana selama 6 ta-
hun penjara, denda 
Rp50 juta subsider 3 
bulan penjara.

Majelis hakim juga 
menjatuhkan vo-
nis bebas terhadap 
dua terdakwa lain-
nya yang merupakan 
rekan dari Achirud-
din yakni Direk-
tur PT Almira Nusa 
Raya (ANR) Edy dan 
Manajer Operasional 
Parlin.

Atas vonis bebas 
itu, jaksa kemudian 
mengajukan kasasi. 

Dan, majelis hakim 
MA membatalkan 
vonis bebas terhadap 
AKBP Achiruddin 
itu.

Dalam kasus ini, 
AKBP Achirud-
din menyewa lahan 
yang tak jauh dari 
rumahnya di Jalan 
Karya Dalam/Jalan 
Guru Sinumba, Ke-
camatan Medan Hel-
vetia, Kota Medan 
sejak Tahun 2018 un-
tuk dijadikan gudang 
penimbunan BBM 
subsidi jenis solar.

Kemudian BBM 
dibeli dari sejumlah 
SPBU yang ada di 
Kota Medan, Binjai 
dan Deliserdang den-
gan harga Rp6.800 
/ liter dan tergolong 
dalam batas normal. 
Lalu BBM itu diang-
kut dan dipindahkan 
ke salah satu tangki 
muatan 16 ton di gu-
dang penimbunan PT 
Almira Nusa Raya di 
Jalan Karya Dalam/
Jalan Guru Sinumba, 

tuk waktu yang lama. 
Ketika harga BBM 
solar langka, dan har-
ga relatif tinggi, maka 
AKBP Achiruddin 
melakukan penjua-
lan kembali BBM 
tersebut kepada kon-

sumen industri den-
gan harga di atas 
harga subsidi yang 
ditetapkan pemerin-
tah dengan rata rata 
keuntungan Rp300 
per liter(Alwan)

JAKARTAPenga-
mat hukum Pieter 
Zulkifli menilai ren-
cana penggantian 
diksi perampasan 
menjadi pemulihan 
dalam Rancangan 
U n d a n g - U n d a n g 
(RUU) Perampasan 
Aset bisa meng-
hilangkan esensi dan 
mengurangi seman-
gat tegas pemberan-
tasan korupsi.

Menurutnya, per-
ampasan aset ile-
gal bukan sekadar 
soal pemulihan atau 
pengembalian aset, 
melainkan bagian 
dari upaya member-
antas akar korupsi di 
Indonesia.

“Perubahan ini 
menimbulkan per-
tanyaan mendasar, 
apakah perubahan 
kata ini hanyalah 
soal linguistik atau 
justru memengaruhi 
esensi dari RUU 
tersebut?” kata Pi-
eter dalam keteran-
gan di Jakarta, Sabtu 
(9/11), dikutip dari 
Antara.

Pieter berharap 
DPR tidak hanya 
berfokus pada isti-
lah lantaran berbagai 

Pakar Kritik Wacana Ganti Judul RUU 
Perampasan Jadi Pemulihan Aset

Ilustrasi semangat tegas pemberantasan korupsi
pasal yang mengatur 
tentang pembatasan 
penggunaan uang 
kartal dan penyita-
an aset tidak wajar 
merupakan langkah 
konkret yang seha-
rusnya menjadi pri-
oritas utama.

Dia pun menying-
gung sikap DPR 
yang tak sejalan 
dengan pemerintah 
terkait penggantian 
diksi dari RUU terse-
but, salah satunya 
Wakil Ketua Badan 
Legislasi Dewan 
Perwakilan Rakyat 
(DPR) Ahmad Doli 
Kurnia.

“Sebab apa pun is-
tilahnya, yang ter-
penting keberanian 
dan komitmen nya-
ta untuk menindak 
korupsi hingga ke 
akar-akarnya demi 
Indonesia yang lebih 
bersih dan bebas dari 
praktik korupsi,” 
ujarnya.

Sebelumnya Wakil 
Ketua Baleg DPR 
Ahmad Doli Kurnia 
menyebut ada pemba-
hasan terkait peruba-
han kata dalam judul 
RUU Perampasan 
Aset. Salah satu opsi 
yang mengemuka yai-

tu jadi RUU Pemuli-
han Aset.

Doli menyebut ke-
mungkinan itu muncul 
setelah Baleg mem-
pelajari tindak lanjut 
upaya pemberantasan 
korupsi berdasarkan 
aturan United Nations 
Convention Against 
Corruption (UNCAC) 
yang telah diratifikasi.

“Saya cari tahu 
ternyata rupanya di 
dalam UNCAC itu 
bahasa ininya adalah 
stolen asset recovery. 
Kalau recovery itu, ya 
pemulihan,” kata Doli 
dalam Rapat Den-
gar Pendapat Umum 
(RDPU) di Kompleks 
Parlemen, Jakarta, Ka-
mis (31/10).

Di sisi lain, Pimpinan 
KPK bertandang men-
emui Menteri Koor-
dinator Bidang Hu-
kum, HAM, Imigrasi 
dan Pemasyarakatan 
(Menko Kumham Imi-
pas) Yusril Ihza Ma-
hendra, Kamis (7/11).

Pertemuan yang ber-
langsung di Gedung 
Eks Sentra Mulia, Ja-
karta Selatan, itu tu-
rut membahas beber-
apa isu seperti RUU 
Perampasan Aset.(*)
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